

"Bripka Ikmal Nulhakim Bina Silaturahmi dengan Tokoh Agama Desa Wangun Jaya dan Sampaikan Pesan Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 20, 2023 - 10:21



"Bripka Ikmal Nulhakim Bina Silaturahmi dengan Tokoh Agama Desa Wangun Jaya dan Sampaikan Pesan Kamtibmas"

Sukabumi, 20 November 2023 - Bripka Ikmal Nulhakim, Bhabinkamtibmas Desa Wangun Jaya, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan tokoh agama di

wilayahnya pada hari ini. Kegiatan ini dihelat sebagai bentuk upaya Polsek Waluran - Polres Sukabumi dalam menjaga kedekatan dengan elemen masyarakat yang memiliki peran penting, terutama tokoh agama.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban di Desa Wangun Jaya, Bripka Ikmal Nulhakim berkesempatan memberikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan, terutama menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum 2024. Dalam suasana yang tenang, beliau menyampaikan beberapa poin penting:

1. **Mewaspada Informasi Hoax:** Bripka Ikmal menekankan pentingnya menjaga keamanan informasi, terutama dengan maraknya berita palsu di media sosial menjelang pemilihan umum. Beliau menyarankan agar warga Desa Wangun Jaya selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.
2. **Peran Aktif Masyarakat:** Bripka Ikmal meminta dukungan tokoh agama dan masyarakat Desa Wangun Jaya untuk aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemilu. Kerjasama dengan aparat keamanan dan partisipasi dalam pengawasan lingkungan menjadi kunci utama dalam menciptakan kondisi yang aman dan damai.
3. **Pencegahan Konflik:** Beliau menyoroti pentingnya pencegahan konflik di masyarakat jelang pemilu. Dalam hal ini, tokoh agama diharapkan dapat berperan sebagai penengah dan penyampai pesan-pesan perdamaian di tengah masyarakat.
4. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bripka Ikmal juga mengajak tokoh agama dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, terutama dengan memberikan pemahaman kepada warga mengenai pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan.

Pertemuan ini menciptakan suasana akrab antara Bripka Ikmal Nulhakim dengan tokoh agama, menggambarkan kerjasama yang erat antara kepolisian dan elemen masyarakat. Diharapkan, kegiatan silaturahmi ini dapat menjadi langkah awal untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum 2024.